

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

100 policías de tránsito llegaron a Cali este 20 de agosto para reforzar las labores de control y vigilancia de los agentes de tránsito. A diario, centenares de caleños irrespetan las normas de tránsito en las vías. | Foto: Raul Palacios

[> CALI](#)

Esta es la razón por la que algunos sectores de Cali no están de acuerdo con la llegada de policías de tránsito

Desde algunos sectores ven con buenos ojos esta ayuda para la movilidad. Sindicatos y algunos concejales realizaron reparos.

20 de agosto de 2024

Por: Redacción El País



La llegada de 100 agentes de la Policía, que acompañarán las actividades de movilidad en Cali, generó tanto el beneplácito de un sector de la ciudad como la inconformidad en otro.

Desde algunas bancadas del Concejo de Cali y los sindicatos de la Secretaría de Movilidad aseguran que el convenio firmado entre la Secretaría de Movilidad y la Policía Nacional es ilegal e inconveniente económicamente, y que lo que busca es acabar con la labor que vienen realizando los agentes.



100 policías de tránsito llegaron a Cali este 20 de agosto para reforzar las labores de control y vigilancia de los agentes de tránsito. A diario, centenares de caleños irrespetan las normas de tránsito en las vías. | Foto: Raul Palacios

A su vez, otros cabildantes ven con buenos ojos el apoyo de la Policía de Tránsito para poner orden en las vías de la capital del Valle.

Las voces en contra

Para la concejal María del Carmen Londoño, el haber firmado ese convenio entre la Alcaldía de Cali y la Policía de Tránsito es una violación a la ley. “La Administración Municipal está cometiendo un error ya que no está teniendo en cuenta que —con este convenio— existirán dos autoridades de Tránsito en el Distrito”, aseguró.



Exclusivo: Cali se endeudaría por \$ 1,5 billones más para hacer obras de infraestructura

Sostuvo que la ciudad requiere que la Policía llegue a acompañar a los guardas de Tránsito para evitar las agresiones, no para que elaboren los comparendos.

[De acuerdo con la Secretaría de Movilidad de Cali, este convenio tiene un costo de \\$ 5500 millones.](#)

“Con el valor de ese acuerdo, un Policía de Tránsito sale costando lo que se le paga a tres guardas de Tránsito”, manifestó Londoño.

Asimismo, desde los Sindicatos de Guardas de Tránsito de Cali han manifestado que existiría una duplicidad de funciones entre la Policía de Tránsito y los guardas, por lo que este convenio sería inviable.

A su vez, el concejal Marlon Cubillos enfatizó en la necesidad de establecer claramente las competencias de cada entidad para garantizar una gestión eficiente y coordinada del tránsito en Cali.



100 policías de tránsito llegaron a Cali este 20 de agosto para reforzar las labores de control y vigilancia de los agentes de tránsito. A diario, centenares de caleños irrespetan las normas de tránsito en las vías. | Foto: Raul Palacios

“El Cuerpo de Agentes de Tránsito de Cali es un referente a nivel nacional y su experiencia es invaluable para nuestra ciudad. Sería inaceptable que llegue un grupo de policías de la DITRA a tomar funciones del Cuerpo de Agentes de Tránsito, posiblemente usurpando funciones, y lo que sería inaceptable, que sean los agentes los que firmen multas impuestas por la Policía”, afirmó el concejal Cubillos.

Las voces a favor

Por su parte, el presidente del Concejo, Carlos Andrés Arias Rueda, respaldó la presencia de 100 agentes de la Policía Nacional que acompañarán las actividades de movilidad en Cali.



“Cero tolerancia con la corrupción”, el Alcalde de Cali se refirió a las denuncias de los ciudadanos sobre sobornos que les estarían exigiendo

“En la medida en que tengamos policías controlando la movilidad, además garantizando la seguridad ciudadana, se permitirá una gran presencia institucional, más fuerte y robusta. Lo que sigue es vital y es contar con una rama judicial que pueda garantizar la materialización de las capturas que, sin duda, se van a dar a favor de reducir la criminalidad y el actuar delictivo en Cali”, afirmó Rueda.

Así operarán

Los 100 uniformados de la policía estarán a cargo de la mayor Nayibe Díaz Beltrán, jefe de la Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía Metropolitana de Cali, explicó que el convenio interadministrativo firmado entre la Dirección de Tránsito de la Policía Nacional y la Alcaldía de Cali busca adelantar tareas de prevención y control en concurso con los agentes de tránsito de la Secretaría de Movilidad.



100 policías de tránsito llegaron a Cali este 20 de agosto para reforzar las labores de control y vigilancia de los agentes de tránsito. A diario, centenares de caleños irrespetan las normas de tránsito en las vías. | Foto: Raul Palacios

Con los nuevos uniformados, el coronel Carlos Germán Oviedo, comandante de la Policía Metropolitana, anunció que se configura la Seccional de Tránsito y Transporte de Santiago de Cali, un organismo con el que no contaba la ciudad.

“Las funciones son iguales a las que cumplen los agentes de tránsito, entre ellas, la prevención, la sensibilización con los actores viales invitándolos a acatar las normas de tránsito, con el fin de reducir las cifras de siniestralidad y el cumplimiento del Código Nacional de Tránsito, fortaleciendo la movilidad y la seguridad porque es la función principal de las 100 unidades. En ese sentido, adelantaremos requisas, se solicitarán antecedentes, verificando vehículos y solicitando toda la documentación, como son licencias, tarjetas y revisión técnico-mecánica; llegamos para salvar vidas”, afirmó la mayor Nayibe Díaz Beltrán.

La oficial dejó claro que, si bien la Policía de Tránsito tiene competencia en las vías nacionales, los convenios interadministrativos que se firman con las alcaldías habilitan la jurisdicción para que, a través de un trabajo mancomunado con la autoridad de Tránsito de la ciudad, se puedan realizar todas las labores relacionadas al tránsito como al transporte.

Lo que dice la Alcaldía

Alejandro Eder, alcalde de Cali, explicó que este grupo especializado no viene a reemplazar a los agentes de movilidad locales, sino a complementarlos, expandiendo la capacidad de respuesta y control en las calles de Cali.

“Con estos 100 policías que llegan hoy a Cali, ya suman 1000 policías adicionales que han arribado a la ciudad desde el primero de enero, para fortalecer la seguridad de todos los caleños”, manifestó.

Agregó que su administración ha hecho un esfuerzo por fortalecer a los agentes de movilidad, puesto que en el último mes se incorporó un grupo de 122 agentes con lo que se completa un equipo de 743 agentes de tránsito, además anunció que en los próximos años se incorporarán 300 agentes adicionales.

[Policía de Tránsito](#)[Movilidad](#)[Cali](#)[Alejandro Eder](#)

Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí